

DISA JAÉN ENTREGARÁ MOTOCICLETAS A ESTABLECIMIENTOS DE SALUD

Jaén, 20 de diciembre del 2017

El Director de la Sub Región de Salud Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera anunció hoy que el viernes 22 de diciembre a las 8:00am realizarán la entrega de siete motocicletas a similar número de establecimientos de salud.

Hospital San Javier de Bellavista, los Centros de Salud de Chontalí, Pomahuaca, Pucará y los Puestos de Salud de Mazín y Shumbana son los EE.SS. que se beneficiarán con estas unidades motorizadas cuyo costo supera los 30 mil soles.

Troyes Rivera señaló que estas motocicletas van a servir para que el personal de salud pueda llegar a las comunidades más alejadas de sus jurisdicciones y atender las emergencias que se puedan producir y además reforzar su trabajo extra mural.

“Invitamos a los Jefes de los Puestos y Centros de Salud favorecidos para que estén presentes el viernes y puedan recepcionar sus motos lineales y lo puedan poner luego al servicio de la población”, subrayó el Director de la Disa Jaén.

Este acto protocolar que se llevará a cabo en el frontis de la Disa Jaén y se espera contar con la presencia del Gobernador Regional de Cajamarca, Prof. Porfirio Medina Vásquez y el Director Regional de Salud, Dr. Simón Estrella Izarra.

